

Die ersten Laufversuche

29.11.2012 18:12

Die C-chen laufen

Wie niedlich, als ich heute "Guten Morgen Babies" gesagt habe, wurde Calliope ganz aufmerksam und kam auf wackeligen Füßen angelaufen. Nach und nach wachten alle auf und taten es ihr gleich. Das ist immer ein besonderer Moment, wenn sie plötzlich laufen. Nun beginnt die richtig schöne Zeit.

😊 Ich freue mich auf einen wunderbaren Advent mit der Familie, den großen und kleinen Vierbeinern - und liebem Besuch.

Ganz herzlichen Dank für alle netten Wünsche und Geschenke zu meinem Geburtstag!!! Ich habe mich wahnsinnig gefreut. Danke!

Einen Kommentar schreiben